



Liebe Mitglieder der Konfraternität St. Petrus,

Wie auch in den vergangenen Jahren möchte ich Sie im Monat Juni wieder ganz besonders um Ihr Gebet für unsere Neupriester bitten. Traditionellerweise wird das Sakrament der Priesterweihe in unserer Gemeinschaft immer in den Sommermonaten gespendet. Drei Kandidaten (zwei Kanadier und ein US Amerikaner) aus unserem amerikanischen Seminar in Denton (Nebraska) sind bereits am 26. Mai 2023 für unsere Nordamerikanische Provinz geweiht worden. Aus unserem Haus in Wigratzbad werden zehn Kandidaten am 10. Juni 2023 in der Basilika St. Alexander und St. Theodor der Abtei Ottobeuren aus der Hand von Bischof Bertram Meier von Augsburg das Sakrament der Priesterweihe empfangen. Unter diesen zehn Neupriestern stammen fünf aus dem Deutschsprachigen Distrikt. Ganz zum Schluss wird am 24. Juni 2023 noch ein Kandidat in Australien zum Priester geweiht. Es sind dieses Jahr also insgesamt vierzehn neue Priester, die der Herr unserer Gemeinschaft geschenkt hat und für die wir im Gebet danksagen wollen, stellt doch jede Weihe eine ganz außerordentlich große Gnade für das Heil der Seelen dar.

Beten wir für unsere Neupriester dafür, dass sie heiligmäßige Priester nach dem Herzen Jesu werden mögen. Bedenken wir aber auch gleichzeitig die Mahnung des Herrn, dass die Ernte groß ist und es immer noch an Arbeitern im Weinberg des Herrn mangelt. Bitten wir daher den Herrn der Ernte, dass er Arbeiter in seinen Weinberg senden möge und beten wir deswegen auch um neue Berufungen für die Priesterbruderschaft St. Petrus.

Im Gebet verbunden
Pater Gerald Gesch FSSP
Capellanus